
20191106 第 119 回 運輸の日 

 

場 所：東神トラックステーション 

配布数：52 部 

行動者：今井 勇 （ヤマト運輸 厚木）    小久保 誠 （日通湘南物流） 

萩原 弘達 （日新）         浅野 隆司 （ヤマト 厚木） 

 

 

本日も晴天、トラックも満車！行動日和になりました。 

本日の行動者は、ベテラン揃い！横断幕も決まりました。 

今井委員長より、設問について「昨日の感触として、多くのドライバーが『トラックの計画

運休』を望んでいるが、中小企業、特に運送屋荷主といった所では難しいとの声もあっ

た。」と報告されました。 

 

ドライバーさんの声 

○会社から行けと言われば、行かざる得ない。元々、交通機関が動いていない間にトラック

は動いているので、しょうがないかとも思う。 

○計画運休みたいなものがあればいいと思う。休みでなくても事務所で待機とか、指示して

くれればいいかな。                                

○今回の台風の時に会社から電話があり「無理するな！異常があたら何時でも連絡くれ！」

って言われて来た。 

などの声が聞くことができました。 

 

 

 



今井：神奈川県連組織拡大行動 2 日目、組合 PR、安全運転奨励声掛け、計画運休の有無に対

してのアンケートをしました。今日も雲ひとつない晴天下暑い中、トラックはエンジンをか

けたままカーテンが閉まっていて、いつもより少ない配布となりました。あと 3 日あります

ので頑張って PR 活動を行います。 

 

小久保：いつもと同じで朝から満車状態カーテンを閉めて仮眠

中のドライバーばかりですが何名の方に尋ねました。「台風

15 号、19 号の時は会社からどのような指示がありました

か？」15 号は日曜晩から月曜の朝に通過したので余り影響は

なかったようですが、3 名の方が出勤を遅らせる。または自宅

待機の指示が会社からあったとの事でした。残り 4 名は通常通

り業務を行ったと回答でした。ただ全員が各地での渋滞に困っ

たそうです。 

あと、関東圏にいなかった。もともと休日だった。が 5 名ほど

いました。 

19 号は会社から休みの指示があった人が 7 名、休日だったが

3 名。関東圏にいなかった 2 名でした。 

やはりまともな会社は利益や上からの命令より従業員が大事なのですね。当然の事ですが

ね、東日本大震災以降災害に対する社会の考え方が変わって来てる、今回の台風は気象庁も

生命に危険を及ぼしかねない危機だと言っていたし、大手企業の佐川、ヤマト運輸すら業務

停止、コンビニ迄も休業ですよ。それなのに「タバコの配送をしろ！」タバコ吸わなきゃ死

ぬのかよ。そんな奴いたら俺の前に連れて来い！ 

あとボールペンあげると言ったのにシカトしたおじさん！人としてどうなの？ 

人間不信になりそう〜 

 

萩原：11 月 6 日東神トラックステーションにて第 119 回運輸

の日に参加してきました。 

2 点のアンケートを中心に運輸業界におけるドライバーの今の

声を聞いてきました。 

1 点目は自然災害時に於いて運輸業界でも計画運休など措置が

必要か 

2 点目は前回の台風時に会社の対応の有無です。 

1 点目の質問では圧倒的に必要と答えるドライバーさんが多く

理由としては高速道路等が通行止めになり実際に仕事に支障が

出ることがあるため等がありました。 

2 点目の質問では多くのドライバーさんが会社からの指示で休

みになったとの答えがありました。が中には荷主が対応出来ないので休みになっただけで受

けて側が対応していたら普通に仕事だったと思いますとの回答もありました。 



実際、私自身も当日は受けて側が通常通りに受け入れをしていたため午前中だけではありま

したがハンドルを握っていました。今回の台風だけではなく、自然災害は地震や大雪等様々

なものがあります、ドライバーの安全確保の観点からも今後対応策の必要性を感じました。 

 

午後はなかなか答えていただける方が少なかったのですが、その中でも声かけの前にクラク

ションを鳴らしていただき先方から積極的に回答していただける方がいました。 

相当悩みを抱えているのか？ 

今の自身が働いている会社の現状を色々と話していただきました。 

労働時間が短くなったのは良いがその分大幅に賃金が減った事、タコメーター上は停車して

荷卸しをしている時間なのだが運行管理者に改ざんされてしまいその場を休憩にされている

事その他にも厳しい現状を色々とお聞きしました。 

このような現状を聴くとやはり運輸業界全体の労働条件の改善が急務でありこのような現場

の生の声をしっかりと伝えて１つでもドライバーの仲間が安心して働ける環境の整備が必要

と感じました。 

 

浅野：本日のトラックステーションでの活動。午前中はまだ動

きがあって色々な方とお話が出来た。計画運休についての聞き

取り調査を行い、様々な回答を得る事が出来ました。多くは前

日から受け入れ側と話をし翌日に回して貰うなどの対応があっ

たがごく一部で、平ボディーや、食品を扱う所などは通常通り

の勤務になったと聞きました。 

今回の様な大型台風が到来など、危険が伴う事となり、家族も

大変心配しながらの勤務になったとも聞きました。 

命に関わる事なので、ぜひともまだ未導入の所はこの機会に

て、考えて頂きたいものと思います。 

 


